

VILLARES DE LA REINA



La presentación de la campaña 'Yo compro en Villares' que ha puesto en marcha el Consistorio armuñés. | EÑE

El Consistorio lanza una campaña para dinamizar el comercio local

85 establecimientos participan en la iniciativa que lleva el nombre de 'Yo compro en Villares' ■ Se prolongará hasta el 11 de enero y repartirá jugosos premios en metálico

EÑE | VILLARES

El Consistorio armuñés ha puesto en marcha una campaña con el objetivo de dinamizar el comercio en la localidad coincidiendo con las semanas de Navidad y el arranque del año.

La iniciativa lleva por nombre 'Yo compro en Villares' y parte de la concejalía de Desarrollo Empresarial y Comercio. El objetivo es fomentar el consumo en estos establecimientos y su consiguiente incentivo de las ventas por medio de una campaña clara y directa que se consolida con su tercera edición.

La acción promocional pretende concienciar a los vecinos de la importancia de consumir en el municipio, así como, de la misma forma, hacer constar la necesaria presencia del pequeño comercio en el municipio de Villares de la Reina siendo este un importante sector económico y de empleo del municipio. A la campaña municipal se han sumado un total de 85 establecimientos de la localidad.

Antonio Malmierca, concejal de Desarrollo Empresarial ha señalado durante la presentación de la campaña: "Es impor-

El objetivo es fomentar el consumo en las pequeñas empresas del pueblo que actúan como fuente de empleo

tante desarrollar iniciativas como ésta, destinada a reforzar el atractivo del comercio local, cuya presencia es un gran elemento dinamizador de creación de empleo y que además actúa como nexo social del municipio".

La iniciativa abarca hasta el 11 de enero y podrán participar todas aquellas personas que realicen compras por un importe mínimo de 10 euros en los establecimientos adheridos, donde se les entregará un boleto para el sorteo de 2.000 euros en metálico y casi un centenar de premios más.

SANTA MARTA

Arranca el concurso de escaparates que se prolongará hasta el 22

Las calles de la localidad transtormesina acogen, desde hoy hasta el día 22, el tradicional concurso de escaparates en el que participarán varias decenas de establecimientos. El certamen permitirá al público contemplar, al menos hasta el día 22, las creaciones que los comerciantes presentan al concurso cuyo ganador decidirá el jurado ese día. El vencedor obtendrá un premio de 300 euros y la entrega del trofeo se llevará a cabo el día 25. | EÑE

MONTERRUBIO

Cuentacientos y talleres en la programación infantil navideña

La propuesta de actividades municipales para las semanas navideñas incluyen distintas citas gratuitas que se van a desarrollar en el multitos de la localidad cada viernes de este mes. Así, para el día 14 a las 6 de la tarde se ha preparado una sesión de cuentacientos. Para el 21 se ha organizado un taller de decoración de galletas navideñas, en tanto que el día 28 los niños que acudan al multitos tendrán su particular celebración de Nochevieja. | EÑE

CABRERIZOS

La localidad estrena un concurso de microrrelatos sobre la Navidad

El Consistorio cabrericense ha convocado un concurso de microrrelatos bajo el título de "Deseos de Navidad". Los participantes podrán entregar sus cuentos, que no podrán tener más de 200 palabras, hasta el 21 de diciembre. El día 2 de enero se darán a conocer los ganadores que recibirán un lote de regalos. Se han establecido tres categorías, una para niños de entre 7 y 11 años, otra para chavales de 12 a 16 y la tercera para mayores de esa edad. | EÑE

VILLARES DE LA REINA

Éxito rotundo del montaje teatral sobre la reina Berenguela que logra agotar las entradas

Sesenta personas han integrado el elenco de la obra

EÑE | VILLARES

La figura histórica de la reina Berenguela, que vivió en el siglo XII, ha demostrado que tiene tirón entre los vecinos de Villares que han agotado las mil entradas que había disponibles para las cuatro representaciones teatrales en torno a su figura que se han desarrollado en la parroquia de San Silvestre.

Casi ochocientos años des-

pués han acudido a la cita con la mujer que dio nombre al municipio, en el que la reina tenía una casa de verano, para conocer su historia de la mano de las sesenta personas que han integrado el elenco de esta obra teatral inédita y pergeñada para el municipio.

El autor del libreto, que también incluye algunas canciones, ha sido el dramaturgo Miguel Murillo bajo la dirección de Ja-

vier de Prado y cuenta con la colaboración de los actores del grupo Lazarillo de Tormes. La preparación del montaje ha contado con un año de preparación y con el Villares de la Reina se suma al VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, a cuyo nacimiento asistió la reina Berenguela de la que todavía quedan rastros en el municipio como parte del escudo.



La representación teatral se desarrolló en la parroquia. | EÑE